



L'ouvrage « 300 maximes des ascètes de l'Église orthodoxe » est sorti en langue thaïe

La Fondation de l'Église orthodoxe en Thaïlande a assuré la traduction et l'édition en langue thaïe du recueil « 300 maximes des ascètes de l'Église orthodoxe », préparé par le diacre Gueorguy Maximov, célèbre missionnaire, candidat en théologie, enseignant à l'Académie de théologie de Moscou.

Le tirage de cet ouvrage, publié avec la bénédiction de l'archimandrite Oleg (Tcherepanine), représentant de l'Église orthodoxe russe en Thaïlande, atteint 1000 exemplaires. Suivant le site de l'Église orthodoxe en Thaïlande, beaucoup de paroissiens russophones et anglophones des églises orthodoxes de ce pays ont souhaité payer le coût de certains exemplaires afin que les habitants puissent l'acquérir gratuitement.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54871/>